



La Universidad Autónoma de Madrid lanza un programa de emprendimiento específico para investigadores de la salud

Con este programa, pionero en el centro, se pretende contribuir a que los investigadores y científicos de la salud puedan conseguir el mayor impacto en la sociedad aplicando sus líneas de investigación

Madrid.- 5 de abril de 2022.- La UAM, a través de su unidad de emprendimiento (UAM Emprende) junto al proyecto DIH·Bio, con la colaboración de GENESIS Biomed y la financiación de la Comunidad de Madrid, ha iniciado el proceso de captación de investigadores de la salud para su primer programa de emprendimiento en esta área. *“Es un programa pionero en nuestra universidad para aportar a investigadores y científicos de los conocimientos necesarios para establecer nuevas vías de desarrollo a sus líneas de investigación a través del emprendimiento; tal y como hizo el Prof. Damián García Olmo, Catedrático de Cirugía de la UAM, con su fármaco ALOFISEL”* aporta Luis Villarrubia, subdirector de UAM Emprende; unidad encargada del desarrollo de este programa impulsado por el Vicerrectorado de Transferencia, Innovación y Cultura de la UAM.

Así, médicos, científicos e investigadores, pueden optar a este vertical de emprendimiento en salud para *“poner en valor su línea de investigación y testarla con la industria. Acompañamos a los investigadores en todo el proceso de emprendimiento. No todos tendrán el mismo objetivo, pero todos querrán poner en valor su investigación en el mercado y saber de su aplicación en el mundo real”*, explica Ciro Iacomino, coordinador de programas de emprendimiento de UAM Emprende.

Para ello, contarán con el expertise de un Venture Builder experto en construcción de startups de la salud, que guiará el programa formativo-práctico en emprendimiento en salud como es GENESIS Biomed; una consultora de estrategia y operaciones especializada en proyectos de emprendimiento biomédico. “*Queremos que los investigadores puedan encontrar, en este programa pionero en la UAM, un espacio donde explorar su línea de investigación desde otra perspectiva; desde la perspectiva empresarial y de mercado. Que puedan conocer, gracias a él, las vías de transferencia y empleabilidad que su conocimiento puede tener gracias a una metodología práctica y directa*”, explica Josep Lluís Falcó, CEO de GENESIS Biomed.

El programa se encuentra en fase de captación y cuenta con tan solo 12 plazas para 12 proyectos de investigación que deberán pasar un filtro de selección en base a su posibilidad de desarrollo empresarial. El inicio del programa está previsto para el martes día 26 de abril y se desarrollará todos los martes en horario de tarde.

Aquellos médicos, investigadores y científicos de la salud interesados en el programa podrán inscribirse a la sesión informativa online del próximo 7 de abril a las 15:00 h (<https://bit.ly/38isRf1>) o bien solicitar directamente su inscripción al programa mandando un mail a programas@emprende.uam.es

Se ruega difusión

Pueden solicitar entrevistas con los organizadores del programa:

comunicación@emprende.uam.es

659819020

